

**Comisión de "Las desigualdades y el mundo de trabajo"
109ª sesión de la CIT, parte 2, 25.11.-11.12.2021**

Declaración de KOLPING INTERNATIONAL por la Dra. Hildegard Hagemann

Gracias, Señora Presidenta y Vicepresidenta, por darme la oportunidad de dirigirme a la Comisión.

Estimados delegados,

Adolfo Kolping, el fundador de nuestro movimiento, que cuenta con unos 400.000 miembros en todo el mundo, escribió en el siglo XIX: "Quien muestra valor, da valor a los demás".

En tiempos de desafíos ecológicos como las pandemias y el cambio climático, abordar la desigualdad en los aspectos económicos y sociales es un acto de valentía porque es el primer paso para la transformación hacia la paz social y la protección de los recursos naturales. Necesitamos gente valiente para avanzar, porque cada vez hay más personas que se quedan atrás y serán las más afectadas por cualquier crisis.

El documento final de este debate general debería ser un testimonio de valentía, no sólo pidiendo el cumplimiento de las normas existentes. Debería pedir la ampliación del **diálogo social y la aplicación de las leyes como balas de plata para superar la desigualdad.**

Los buenos ejemplos sobre la mejora de las condiciones de trabajo de los inmigrantes en Qatar conseguidos por las Redes Transnacionales de Gobernanza dan una idea del potencial de un **diálogo inclusivo** para mejorar la situación de los trabajadores.

La inspección laboral y los mecanismos de reclamación a nivel nacional ayudan a combatir la explotación informal, como se demostró en el sector del procesamiento de la carne en el contexto de la pandemia de Corona en Alemania.

Sin embargo, ante las actividades transnacionales de las empresas, la movilidad de los trabajadores y la interconectividad del trabajo formal e informal, se necesitan estructuras de gobernanza global. Necesitamos una institución independiente que lleve ante los tribunales las violaciones de la legislación laboral. La idea de un **Tribunal Internacional del Trabajo** debería debatirse en los próximos días.

KOLPING INTERNATIONAL agradece el documento proporcionado por la oficina de la OIT con su análisis preciso y su amplia recopilación de buenas prácticas. Tengan la seguridad de que KOLPING INTERNATIONAL está dispuesta a contribuir activamente al debate y a cooperar en la medida de sus posibilidades para promover y aplicar el documento final, que esperamos sea valiente.

Gracias.